



Pressemitteilung

München, 6. November 2018

KUNST UNTER DER BRÜCKE - ISART 2018

Graffiti-Aktion unter der Brudermühlbrücke

Eine Aktion nicht nur für Street-Art-Fans! Renommierete Graffiti-Künstler*innen geben den legendären Wänden und Pfeilern der Brudermühlbrücke ein neues Gesicht. Mit dabei sind in diesem Jahr: DIE BLAUEN VÖGEL, ANNA, Z-ROK, TOOZ, NOIZE, FLIN, MIKRO, ROMS, LILLY, ROMAN, STEM und LISL. In Zusammenarbeit mit der FÄRBEREI, Kreisjugendring München-Stadt, kuratiert Wolfgang Lehnerer die berühmte Graffiti-Aktion unter der Brücke.

Bis zum 12. November 2018 besteht die Möglichkeit, den Gaffiti-Künstler*innen live bei der Bemalung der riesigen Fassaden über die Schultern zu schauen – ein Spaziergang an der Isar zur Brudermühlbrücke lohnt sich!

DIE FÄRBEREI

Kreisjugendring München-Stadt

Claude-Lorrain-Str. 25 Rgb., 81543 München

T.: 089-62269274, Fax: 089-62269285

www.diefaerberei.de

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: diefaerberei@kjr-m.de

089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt